

**RILIS NASIONAL**

# Saiful Chaniago: Selamat Datang Tahun Indonesia Bersih 2025

Saiful Chaniago - [JAKARTA.RILISNASIONAL.COM](http://JAKARTA.RILISNASIONAL.COM)

Dec 30, 2024 - 21:13



*Saiful Chaniago*

Opini - Sesa'at lagi, kita semua akan berada pada tahun 2025. "Sebagai makhlukNya Allah swt" tentunya kita semua patut bersyukur atas segala nikmatNya yang telah kita dapatkan sepanjang tahun 2024. Lebih dan kurangnya, baik ataupun sebaliknya, maju maupun mundur, dan sebagainya nilai 'yang telah kita lalui pada tahun 2024, sejatinya semua itu merupakan nilai atas

keniscayaanNya Allah swt, terhadap seluruh makhlukNya di bumi.

Tahun 2024 tentunya merupakan momentum sangat bersejarah, "karena tahun 2024 telah memastikan salah satu putra terbaik Indonesia sebagai pemimpin Indonesia selama satu periode untuk lima tahun kedepan". Presiden Indonesia Prabowo Subianto merupakan pemimpin yang memiliki segudang pengalaman kepemimpinan, yang notabenehnya sangat dekat dengan seluruh lapisan rakyat Indonesia, terkhususnya dengan rakyat kecil.

Dalam bacaan kami, terlepas dari anaknya salah satu tokoh pemikir Indonesia dalam bidang ekonomi, 'bahwa presiden Indonesia Prabowo Subianto memiliki kepribadian kepemimpinan yang sangat adaptif. Artinya, adaptisme nilai kepemimpinannya presiden Prabowo Subianto, sehingga kemudian' memastikan para tokoh bangsa Indonesia dan seluruh lapisan rakyat Indonesia sangat dekat dan sangat mengenalnya, walaupun kedekatannya 'hanya sebatas mengenal namanya dan memahami sejarah terhadap perjalanan kehidupannya.

Sejak dilantik pada 20 Oktober tahun 2024 hingga saat ini, presiden Prabowo Subianto telah mempertegas komitmen kerakyatannya yang beliau miliki sejak dahulu, dan beliau cita-citakan sejak dahulu. Paling tidak, kami khususkan apresiasi terbaik terhadap komitmen kerakyatannya pada kepentingan memastikan Indonesia sebagai negara yang bersih dari praktek-praktek yang merugikan kehidupan berbangsa dan bernegara, yakni' optimalisasi penegakan hukum pada pelaku korupsi, kolusi dan nepotisme.

#### #Indonesia Bersih

Indonesia bersih, seperti yang telah ditegaskan dalam berbagai kesempatan pada forum resmi nasional, oleh presiden Indonesia Prabowo Subianto. Tentunya memiliki makna 'bahwa Indonesia harus terlepas dari kebelengguan pelaku kejahatan, pelaku korupsi, pelaku kolusif, pelaku nepotis, dan semua pelaku yang berniat merugikan kehidupan berbangsa dan bernegara. Dengan demikian, kami berasumsi bahwa tahun 2025 sepatutnya sebagai setahun penuh untuk kemudian membersihkan Indonesia dengan sebaik-baiknya.

Dalam banyak pandangan, tentunya tidak semudah membalikan telapak tangan, terhadap memastikan Indonesia bersih dari praktek-praktek yang merugikan kehidupan berbangsa dan bernegara. Pandangan kami, "bahwa rumah tangga yang baik karena dihasilkan oleh kepala rumah tangga yang baik", artinya bahwa 'Indonesia telah memiliki pemimpin yang telah tegas mengumandangkan banyak kebaikan terhadap kepentingan kehidupan berbangsa dan bernegara. Salah satu kebaikannya presiden Prabowo Subianto adalah berkaitan dengan pemberantasan koruptor, maka kami mengajak seluruh rakyat Indonesia untuk senantiasa mengawal ketegasan komitmen kerakyatannya presiden Prabowo dengan sebaik-baiknya agar memastikan Indonesia bersih di tahun 2025.

Logisnya, tidak mungkin Indonesia disebut sebagai negara maju, selama mayoritas rakyatnya masih diperhadapkan pada kemiskinan. Nah' solusi sederhananya terhadap ikhtiar kesejahteraan rakyat Indonesia adalah 'maka Indonesia wajib dibersihkan dari praktek-praktek yang merugikan kehidupan berbangsa dan bernegara. Dengan demikian, maka akselerasi pertumbuhan kesejahteraan rakyat akan meningkat, juga akan memastikan wujud kemajuan Indonesia kedepannya dengan sebaik-baiknya.

Semoga 2025 menjadi tahun Indonesia bersih. Selamat menyambut tahun baru 2025, 'semoga kita semua seluruh rakyat Indonesia senantiasa dalam lindunganNya Allah swt'.. Aamiin ya

(Jakarta 30 Desember 2024)

- Saiful Chaniago -